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AVVISI  EVENTI 
Battesimi  

à 31 agosto alle 18.30 in Parrocchia, Diana Greta 

à 01 settembre alle 10.00 in Parrocchia, Aurora Secci 
Matrimoni 
à 01 settembre alle 11.30, in MPS, Matrimonio di Giovanni 

Scano e Federica Corona e battesimo del figlio Antonio  
 
 

prende da esso il suo stesso nome, Ruah - vento. Vale la pena di domandarci anche perché esso 
è simboleggiato dall’olio, e quale insegnamento pratico possiamo trarre da questo simbolo.  
Nella Messa del Giovedì Santo, consacrando l’olio detto “Crisma”, il vescovo, riferendosi a 
coloro che riceveranno l’unzione nel Battesimo e nella Confermazione, dice così: «QuestaÊun-
zioneÊliÊpenetriÊeÊliÊsantifichi,Êperché,ÊliberatiÊdallaÊnativaÊcorruzioneÊeÊconsacratiÊtempioÊdellaÊ
suaÊgloria,ÊspandanoÊilÊprofumoÊdiÊunaÊvitaÊsanta». È un’applicazione che risale a San Paolo, 
che ai Corinzi scrive: «Noi siamo infatti, dinanzi a Dio, il profumo di Cristo» (2 Cor 2,15). 
L’unzione ci fa profumo, e anche una persona che vive con gioia la sua unzione profuma la 
Chiesa, profuma la comunità, profuma la famiglia con questo profumo spirituale. 
Sappiamo che, purtroppo, a volte i cristiani non diffondono il profumo di Cristo, ma il cattivo 
odore del proprio peccato. E non dimentichiamo mai: il peccato ci allontana da Gesù, il pec-
cato ci fa diventare olio cattivo. E il diavolo – non dimenticate questo – di solito, il diavolo 
entra dalle tasche – state attenti. E questo, tuttavia, non deve distoglierci dall’impegno di 
realizzare, per quanto possiamo e ognuno nel proprio ambiente, questa vocazione sublime di 
essere il buon odore di Cristo nel mondo. Il profumo di Cristo si sprigiona dai “fruttiÊdelloÊSpi-
rito”, che sono «amore,Êgioia,Êpace,Êmagnanimità,Êbenevolenza,Êbontà,Êfedeltà,Êmitezza,Êdomi-
nioÊdiÊsé» (Gal 5,22). Questo lo disse Paolo, e che bello trovare una persona che abbia queste 
virtù: una persona con amore, una persona gioiosa, una persona che crea la pace, una persona 
magnanima, non tirchia, una persona benevola che accoglie tutti, una persona buona. È bello 
trovare una persona buona, una persona fedele, una persona mite, che non sia orgoglio-
sa… Se ci sforziamo di coltivare questi frutti e quando noi troviamo questa gente allora, senza 
che ce ne accorgiamo, qualcuno sentirà intorno a noi un po’ della fragranza dello Spirito di 
Cristo. Chiediamo allo Spirito Santo che ci faccia più consapevoli unti, unti da Lui. 
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Papa Francesco, udienza generale del 21.08.2024 
“Lo Spirito del Signore è su di me”. Lo Spirito Santo nel Battesimo di Gesù  

CariÊfratelliÊeÊsorelle,Êbuongiorno! 
Oggi riflettiamo sullo Spirito Santo che viene su Gesù nel 
battesimo del Giordano e da Lui si diffonde nel suo corpo 
che è la Chiesa. Nel Vangelo di Marco la scena del batte-
simo di Gesù è così descritta: «InÊqueiÊgiorni,ÊGesùÊvenneÊ
daÊ NazaretÊ diÊ GalileaÊ eÊ fuÊ battezzatoÊ nelÊ GiordanoÊ daÊ
Giovanni.ÊEÊsubito,ÊuscendoÊdall’acqua,ÊvideÊsquarciarsiÊiÊ

cieliÊeÊloÊSpiritoÊdiscendereÊversoÊdiÊluiÊcomeÊunaÊcolomba.ÊEÊvenneÊunaÊvoceÊdalÊcielo:Ê“TuÊseiÊ
ilÊFiglioÊmio,Êl’amato:ÊinÊteÊhoÊpostoÊilÊmioÊcompiacimento”»Ê(Mc 1,9-11). 
Tutta la Trinità si è data appuntamento, in quel momento, sulle rive del Giordano! C’è il 
Padre che si fa presente con la sua voce; c’è lo Spirito Santo che scende su Gesù in forma di 
colomba e c’è colui che il Padre proclama suo Figlio amato, Gesù. È un momento molto impor-
tante della Rivelazione, è un momento importante della storia della salvezza. Ci farà bene rileg-
gere questo passo del Vangelo. 
Che cosa è avvenuto di tanto importante nel battesimo di Gesù da indurre tutti gli Evangelisti a 
raccontarlo? La risposta la troviamo nelle parole che Gesù pronuncia, poco tempo dopo, nella 
sinagoga di Nazaret, con chiaro riferimento all’evento del Giordano: «LoÊSpiritoÊdelÊSignoreÊèÊ
sopraÊdiÊme;ÊperÊquestoÊmiÊhaÊconsacratoÊconÊl’unzione»Ê(Lc 4,18). 
Nel Giordano Dio Padre ha “untoÊdiÊSpiritoÊSanto”, cioè ha consacrato Gesù come Re, Profeta 
e Sacerdote. Infatti, con olio profumato venivano unti nell’Antico Testamento i re, i profeti e i 
sacerdoti. Nel caso di Cristo, al posto dell’olio fisico, c’è l’olio spirituale che è lo Spirito Santo, 
al posto del simbolo c’è la realtà: c’è lo Spirito stesso che scende su Gesù. 
Gesù era pieno di Spirito Santo fin dal primo istante della sua Incarnazione. Quella però 
era una “graziaÊpersonale”, incomunicabile; ora, invece, con questa unzione, riceve la pienezza 
del dono dello Spirito ma per la sua missione che, come capo, comunicherà al suo corpo che è 
la Chiesa, e a ognuno di noi. Per questo la Chiesa è il nuovo “popolo regale, popolo profetico, 
popolo sacerdotale”. Il termine ebraico “Messia”Êe quello corrispondente in greco “Cristo” – 
Christós –, entrambi riferiti a Gesù, significano “unto”: è stato unto con l’olio della gioia, unto 
con lo Spirito Santo. Il nostro stesso nome di “cristiani” sarà spiegato dai Padri nel senso lette-
rale: cristiani vuol dire “unti a imitazione di Cristo”.  
Abbiamo visto perché lo Spirito Santo, nella Bibbia, viene simboleggiato dal vento e, anzi,  



S E T T I M A N A L E  D E L L A  P A R R O C C H I A  D I  S A N  S P E R A T E  

  

Domenica 
25 Agosto 

  

  8.00 
 

  10.00  

  18.30 

 

Pro populo 
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    Chiesa di San Sperate Martire 
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“Volete andarvene anche voi?” È la 
domanda dolorosa ma non eludibile 
che Gesù fa  noi oggi. 
La vita cristiana non è una 
passeggiata, è un cammino molto 
bello e difficoltoso che dà una 
profonda gioia nel cuore, ma è anche 
un cammino che presuppone dei salti 
nel buio nei quali sperimentiamo la 
presenza di Gesù che non ci 
abbandona. A noi la scelta. 
Come i nostri antichi padri nel deserto 
- a Sichem - si radunarono per 
testimoniare a vicenda la loro scelta di 
servire il Signore che li aveva liberati, 
a noi oggi viene richiesto di dare una 
risposta da singoli ma anche come 
comunità al Dio che in Gesù, suo 
Figlio ci ha manifestato la sua 
grandezza. Anche oggi come la scorsa 
domenica il salmo ci fa pregare 
“Gustate e vedete come è buono il 
Signore” quasi a voler ribadire il senso 
della nostra vita di credenti. 
L’abbandonare il cristianesimo forse 
non sempre avviene in modo plateale 
ma è una lenta separazione dal Dio 
che ci ama: l’iniziativa è nostra, Dio 
non ci abbandona mai, è un’iniziativa 
dettata dalla nostra superficialità, dalla 
testimonianza non facile verso 
l’ambiente di lavoro, di svago o forse è 
scrollarsi qualcosa che non sappiamo 
più apprezzare e che diventa sempre 
più lontana dalle nostre idee. 
Oggi pare sempre più indispensabile 
avere una guida forte, un riferimento 
che dà risposte e certezze al nostro 
camminare in un mondo sempre più 
confuso. Ed è per questo che 
dobbiamo lasciarci interrogare per 
scegliere, con grande libertà di cuore, 
di servire il Signore.                    

                   S.M.A 

       Madonna del Perpetuo Soccorso 
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